



## Se pide a Francia una capitulación pura y simple

### Han sido designados ya los plenipotenciarios franceses

BURDEOS, 19.—Comunicado oficial de la reunión del Gobierno francés: El Consejo de Ministros se reunió esta mañana bajo la presidencia de M. Lebrun. El Consejo tomó nota de la comunicación del Gobierno del Reich transmitida por el embajador español. En esta comunicación el Gobierno del Reich espera que el Gobierno francés comunique rápidamente la aceptación de las condiciones para el pronto cese de las hostilidades, así como que dé a conocer los nombres de los plenipotenciarios franceses que hayan de tratar sobre estas condiciones. El Gobierno del Reich dará a conocer la fecha y lugar para la recepción de dichos plenipotenciarios. El Consejo de Ministros ha designado ya a los mismos.—(EFE).

BURDEOS, 19.—La Agencia Havas transmite la siguiente ampliación a la nota oficiosa del Consejo de Ministros: La comunicación del Gobierno alemán entregada por conducto de España no contiene las condiciones de armisticio. Las hostilidades no cesarán hasta después del acuerdo sobre estas condiciones, es decir, hasta después de la reunión de los plenipotenciarios. La designación de los delegados franceses ha sido independiente, pues, de las condiciones alemanas y del fin de las hostilidades. Todavía pueden pasar varios días antes de que terminen los combates en Francia. Es posible que sea ocupada otra importante parte del territorio francés antes de que llegue la orden de suspender el fuego. En avance alemán hacia el Sudeste permite suponer que las columnas del Reich tratan de establecer contacto con los ejércitos italianos, y que este contacto precederá al armisticio. Entre tanto, no se tiene conocimiento de la respuesta italiana al mensaje dirigido hace dos días a Roma por conducto de la Santa Sede.—(EFE).

ROMA, 19.—Comunicación de Bastien a la agencia Stefani que la respuesta del Führer con las condiciones de paz germano-italiana ha llegado esta mañana a Burdeos, y ha empezado a ser examinada por el Gobierno francés reunido en Consejo de Ministros. Los vencedores, añade la Stefani, piden una capitulación pura y simple para conceder el armisticio. En cuanto a las condiciones son, en líneas generales, las siguientes: Francia será desarmada por completo y ocupada parcialmente hasta la terminación de la guerra.—(EFE).

BERLIN, 19.—El Führer y jefe supremo del ejército alemán ha llegado hoy a su Cuartel General, de regreso de Munich.—(EFE).

BERLIN, 19.—Los comentarios de la Prensa alemana giran hoy en torno a la entrevista de Munich entre el Führer y el Duque y sobre los recientes éxitos del ejército del Reich en Francia. Los periódicos ponen especialmente de relieve que hasta ahora no hay capitulación ni armisticio, y por consiguiente, las operaciones militares continúan con el ritmo previsto. El "Berliner Boersen Zeitung" escribe entre otras cosas: No hemos olvidado. Sabemos que los ojos que hoy lloran sonrieron hace 22 años, cuando el boticario armístico de Compiègne, cuando cientos de mujeres y niños moría de hambre y salía deshecho en mil pedacitos el orgullo alemán. Los hechos que hoy hablan de piedad, sonaron júbilos cuando en Versalles se nos abrieron las venas y dejaron al pueblo alemán sumido en la miseria. Los periodistas extranjeros que invocan nuestra magnanimidad para Francia, sería mejor que recordaran el modo de que trataron a la Alemania de entonces. Alemania tuvo que esperar un largo período de tiempo antes de recibir contestación a la demanda de armisticio que había dirigido a los Estados Unidos. Durante cinco semanas, las potencias enemigas retrasaron tal armisticio con los más insignificantes pretextos. Se mantuvo el bloqueo y fueron retenidos los prisioneros como rehenes durante años. Los que hablan de magnanimidad ahora que por espacio de siete años han tenido abiertas las puertas de Alemania para negociar, pero han renunciado a colaborar con nosotros para la reconstrucción de una Europa más justa. (Sin embargo, en nuestra paz no prevalece el sentimiento del odio, sino el buen sentido. Los franceses no tienen nada que temer, porque el porvenir será organizado por una conciencia limpia y una voluntad incorruptible.—(EFE)).

ROMA, 19.—El jefe del Gobierno, Mussolini, ha llegado hoy a esta capital poco después de las seis de la tarde. En el mismo tren venía el conde Ciano y el embajador alemán von Mackenro.—(EFE).

ROMA, 19.—Refiriéndose a la entrevista de Hitler y Mussolini en Munich, "Giornale d'Italia" escribe, entre otras cosas: "Los dos grandes estadistas se han puesto de acuerdo sobre las cuestiones en suspenso. En cuanto a las con-

diciones que se impondrán a Francia, aunque hayan de ser duras, necesariamente serán más fáciles y justas que los colores puntos de Wilson impuestos a una Alemania por vencida sino engañada. No hay que olvidar en estos momentos que en Versalles se quitaron a Alemania 10 millones de alemanes y todas sus colonias. Tampoco hay que olvidar que el espacio vital de Italia no puede encerrarse en sus actuales límites y que los franceses e ingleses se apropiaron de territorios que no supieron poblar ni colonizar en veinte años. El nuevo orden europeo establecerá la unidad continental, y la distribución equitativa de los territorios de ultramar, así como las condiciones políticas. Tales son las condiciones justas para una larga paz europea y universal.—(EFE).

## Algunas tropas francesas se defienden encarnizadamente

### Descubrimiento de una organización clandestina

### Nota de la Dirección General de Seguridad

MADRID, 19.—Nota facilitada por la Dirección General de Seguridad: "Hace algunos días se produjo un reparto de hojas clandestinas, en distintas formas, llevado a cabo por una organización conocida por la Dirección General de Seguridad que, por circunstancias del servicio, hubo de actuar pasivamente hasta llegar al descubrimiento total de la trama, principales componentes, medios y demás detalles de interés policiaco. Localizados ya en gran parte estos participantes, se han verificado muchas detenciones y recogido armas, municiones y bombas, y frustrado en una gran parte de la hoja número 2, que se proyectaba, del mismo tipo que la distribuida anteriormente, bajo el epígrafe "A todos los españoles". La Dirección General de Seguridad, mientras prosigue su labor, previene que para el día de hoy estaba señalado tal reparto, a partir de las 21 horas (9 noche), por correo, a domicilio y por otros procedimientos, con el fin de que el público esté vigilante y no se deje sorprender, señalándolo inmediatamente a la autoridad, para secundar la labor de la policía que, como se indica antes, tiene ya en su poder esta organización criminal, al servicio del extranjero, y que infelizmente trabaja para detener hasta los últimos elementos de ella.—(CIPRA).

## La emperatriz Zita en España

### Procede de Francia y se dirige a Portugal

IRUN, 19.—Esta mañana ha entrado en España, procedente de Francia, la emperatriz Zita, con su hijo, el príncipe Otto, de paso para Portugal, y los príncipes Francisco, María Isabel y María Borbón Parma.—(CIPRA).



Marinería del minador "Vulcano" en el momento de abandonar el puerto de Tánger. (Foto CIPRA).

## PALABRAS DEL PAPA

CIUDAD DEL VATICANO, 19.—Con ocasión de la recepción de seiscientos peregrinos, entre los que se encontraban numerosas parejas de recién casados, Su Santidad el Papa pronunció una breve allocución en la que hizo destacar que hay que tener confianza en el porvenir durante este mes consagrado al Corazón de Jesús. El Santo Padre trató después acerca de la idea fundamental de la familia cristiana. Hoy más que nunca—añadió—es necesario dirigirse al Sagrado Corazón de Jesús y confiarle la Patria, ya que El exige que se la sirva con la misma sinceridad con que se sirve a la Iglesia.—(EFE).

## Los alemanes intentan apoderarse de toda la costa de la Mancha

BERLIN, 19.—Crónica del frente transmitida por la Agencia DNB: "Con la toma de Cherburgo y de Rennes, la Normandía, así como toda Bretaña han sido sustraídas a la influencia inglesa. Cherburgo era importante como punto de apoyo de la Marina francesa; también era uno de los principales receptores del carbón inglés y escala de las diferentes líneas transatlánticas de las grandes compañías de navegación europeas. Rennes es un importante nudo de comunicaciones. El comunicado de guerra dice que ha sido atravesado el Mans por las tropas alemanas. Entre Rennes y el Mans las tropas germanas que operan en esta región se dirigen hacia el Loira inferior, en dirección a Tours y Nantes. El segundo avance se desarrolla en el distrito de Bergerón, en dirección a Lyon. Las tropas motorizadas han atravesado el valle de Saona y avanzan hacia el Sur. En el sector de Lyon nuestras tropas alcanzaron el Rodano. Los principales combates se desarrollan aún en la gran bolsa que cortan la línea Maginot y el frente del Alto Rhin. Progresan rápidamente al ataque sobre los Vosgos, a ambos lados de Colmar. Munster ha sido conquistado. En la línea Maginot, al Norte de Metz, las tropas francesas se defienden aún encarnizadamente, pero sin esperanza de socorro. Cerca de Verouil han sido formadas pequeñas bolsas cerradas como en Flandes. En estos puntos se hallan encerradas las fuerzas francesas de la línea Maginot y del frente del Alto Rhin. Entre las acciones de la aviación alemana son notables los ataques efectuados ayer contra los aeródromos ingleses y el estuario del Támesis, en estos ataques fueron coronados por el éxito. Inglaterra tomará bien pronto las consecuencias de estos ataques y la vigilancia de Italia en el Mediterráneo.—(EFE).

En la región que separa al Ejército de Bretaña del grupo del Loira, el enemigo no ha hecho ninguna presión anérgica. Esta tarde se encontraba aún a unos 40 kilómetros de Angers. Por lo que respecta a nuestro Ejército del Loira, los alemanes lo han atacado en diversos lugares entre Orleans y Nevers. El enemigo logró ocupar varias cabeceras de puente en la orilla del Loira, pero de una manera general se puede decir que progresan muy poco, especialmente en la región de Tours. Desde Nevers-Saintcierre a la frontera suiza, la situación es muy confusa. Nuestra resistencia en esta región es muy débil. No se sabe con certeza la situación exacta de nuestros destacamentos ni la de los enemigos. Es cierto que varias columnas enemigas se dirigen hacia Bourges por el valle de Allier, con el propósito de tomar Lyon por este punto. Los ejércitos alemanes que ocuparon Châlons-sur-Saona han detenido su avance en dirección a Lyon, sin duda para coordinar sus esfuerzos en el momento preciso con las columnas del valle de Allier. Con respecto al Ejército del Este, se sabe únicamente que continúa luchando. En cuanto a los Alpes, no ha tenido aún que defenderse de los ataques italo-alemanes.—(EFE).

## Las relaciones entre Argentina y Uruguay

### Son desmentidos unos rumores alarmistas

BUENOS AIRES, 19.—El ministro de Negocios Extranjeros, Castillo, desmintió los rumores súbitamente surgidos sobre ciertos incidentes con el Uruguay que habían obligado a la Argentina a tomar las armas. El embajador uruguayo en Buenos Aires ha protestado asimismo en la Prensa contra esta campaña alarmista.—(EFE).

## Los franceses, según una noticia no oficial, se retiraron de los Alpes

### Egipto pide explicaciones a Italia

GINEBRA, 19.—Según una información digna de crédito, procedente de Burdeos, las tropas francesas que se hallaban estacionadas en la frontera franco-italiana de los Alpes, han recibido la orden de retirarse de aquellas posiciones. En los círculos diplomáticos se concede gran importancia a esta información y declaran que en toda Francia sólo cuatro ejércitos se encuentran aún luchando y continúan en refugio hacia la parte Sur, principalmente hacia el valle del Rodano.—(EFE).

BASILEA, 19.—El avance alemán se ha reanudado esta madrugada en todos los frentes. Más de cien mil hombres han franqueado el Loira, y los ejércitos del Este establecieron contacto con los del Oeste, en Chateaufort. Los franceses han cerrado la frontera con Suiza.—(EFE).

BERLIN, 19.—La D. N. B. anuncia que el hospital de Ginebra ha sido bombardeado anoche por la aviación británica. El edificio está situado en las afueras de la ciudad. Las bombas cayeron en un ala del hospital dedicado a desfilido, y por esta razón no ha habido víctimas.—(EFE).

EL CAIRO, 19.—El Gobierno egip-

cio rogó al ministro de Suiza, encargado de representar los intereses italianos, que pida explicación a Italia sobre ciertos incidentes habidos en la frontera de Libia recientemente.—(EFE).

EL CAIRO, 19.—Después del cierre del puerto de Alejandría, las autoridades egipcias han puesto en ejecución un plan de ampliación del de Suez, que se convertirá en el puerto mayor del país. El Gobierno ha abierto los créditos necesarios a este fin.—(EFE).

BURDEOS, 19.—El ministro de Defensa comunicó: Durante la primera semana de la guerra que nos ha declarado Italia, varios submarinos enemigos han usado hundidos en el Mediterráneo, especialmente por el aviso "Curieuse" que bombardeó y abordó a uno de ellos, y por la aeronáutica naval. Como represalia, el enemigo ha realizado acciones navales y aéreas en el litoral de Francia. La comunicación nos marítimas por el Mediterráneo occidental están aseguradas.—(EFE).

BELEGRAO, 19.—El franco francés ha dejado de colarse en la frontera oficial de Yugoslavia.—(EFE).

## Los hijos del Rey Leopoldo a Portugal

IRUN, 19.—Han pasado la frontera y se encuentran camino de Portugal, los hijos del rey de Bélgica.—(CIPRA).



# DREST Y LYON, OCUPADOS POR LOS ALEMANES

## Los que huyen de Francia Siguen el éxodo por la frontera de Irán

IRUN, 20.—El paso de personas por la frontera francesa se redujo algo durante la mañana de hoy, a causa del temporal de lluvia y de las dificultades consiguientes en las vías de comunicación, pero al mediodía recobró la intensidad de jornadas anteriores. Han entrado hoy 150 niños pertenecientes a una colonia española, evacuada por los rojos. Todos los llegados coinciden en señalar el pánico y la desmoralización que reina en Francia. El sentimiento general es el de huir, aunque no se sepa dónde.

Los viajeros que llegan aseguran que Pierre Cot vive y es falso el rumor de su muerte. Sin embargo, no hace vida pública, como tantos otros caracterizados políticos. Se advierte que empieza a haber dificultades para el abastecimiento, y tanto en Biarritz como en San Juan de Luz los hoteles han implantado un plato único, y aun así existen dificultades para el alojamiento.—(CIFRA).

VITORIA, 20.—La Emperatriz Zita y sus cinco hijos han continuado su viaje a Portugal, después de haber pernoctado en Vitoria. También han seguido su viaje los hijos del príncipe Otto, Javier e Isabel Borbón Parme, y las personalidades que les acompañan. Esta mañana oyeron misa en la iglesia de las Reparadoras y recibieron la Comunión.—(CIFRA).

## Han vuelto a ser bombardeados intensamente los objetivos militares de Gran Bretaña

BERLIN 20.—Comunicado oficial alemán: "En Bretaña, ha sido ocupado el puerto de guerra francés de Brest. En Normandía, ha sido alcanzado y franqueado por varios puntos el curso alto del Loire, desde Nantes a Tours. En el curso medio del mismo río, continúa la persecución del enemigo. Más allá del sector de Cher, al Sur del Loire, grupos de aviones de combate alemanes atacaron a las tropas enemigas que se batían en retirada por todas las carreteras. De este modo la aviación contribuyó a vencer a uno de los focos de resistencia que aun quedaban en esta región.

En la parte septentrional de Lorena, los restos del ejército del Este francés, que no fueron hechos prisioneros, han sido cercados aun más estrechamente en la región del Mosela, entre Espinal y Toul, así como en los altos Vosgos. Ha sido ocupado Epinal y continúan los combates alrededor de la línea Maginot, especialmente a ambos lados de Thionville. Al Oeste de Wissembourg, ha sido rota otra vez la línea Maginot. Escuadrillas de bombardeo y de ataque en picado destruyeron varias fortificaciones de la ciudad.

La ciudad alemana de Strasburgo, ha sido ocupada por nuestras tropas después de un ataque por el Sur y

por el Este. Sobre la Catedral ondea la bandera de guerra del Reich. A las puertas de Borgoña se ha efectuado el enlace de las fuerzas alemanas que venían de Belfort con las del alto Rin. El número de prisioneros hechos ayer pasa de 200.000; entre ellos figuran el general Almeyre, comandante del décimo cuerpo de Ejército y el jefe de su Estado Mayor.

Desde el 10 de mayo a la fecha, y particularmente por la aviación inglesa, han sido bombardeadas de noche las ciudades abiertas de Alemania. Anoche mismo hubo que lamentar ocho muertos entre la población civil. A partir de ahora, el ejército del Aire alemán ha empezado a ejercer represalias contra Inglaterra. Durante la noche pasada, grupos de aviones de combate atacaron los centros de armamento británicos de mayor importancia, con bombas de gran porte. Los violentos incendios fueron observados a una distancia de 50 kilómetros, lo que muestra la eficacia de los bombardeos y el logro de los objetivos perseguidos. A continuación fueron incendiados los depósitos de esencia de Hull.

Dos de nuestras lanchas torpederas rápidas han hundido cerca de la costa inglesa del canal un buque de 4.000 toneladas. Un submarino alemán hundió un petrolero enemigo de 8.000 toneladas y otro submarino torpedó y echó a pique tres barcos que formaban parte de un convoy.

Las pérdidas totales del enemigo en el aire fueron ayer de 20 aviones. Faltan seis aparatos propios. La conquista de la fortaleza de Verdún, defendida por numerosas obras modernas, se debió a la bravura, audacia y decisión de muchos jefes alemanes. En la ruptura de la línea Maginot y en las operaciones de cerco del enemigo en Alsacia y Lorena, se distinguieron varios generales, entre ellos von Richthofen.—(EFE).

GINEBRA, 20.—La radio francesa anuncia que esta mañana ha sido ocupada la ciudad de Lyon por las tropas alemanas. En la ciudad reina tranquilidad absoluta. Inmediatamente se llegaron las vanguardias alemanas, entraron fuerzas contingentes.

Lyon tiene 570.000 habitantes. Es la tercera población de Francia y capital del departamento del Rodano. Posee grandes industrias de siderurgia y está situada en línea recta a 300 kilómetros de la frontera alemana.—(EFE).

BURDEOS 20.—Parte francesa de la noche: "En el curso de la jornada la situación no ha experimentado ningún cambio notable. El enemigo lanzó destacamentos de reconocimiento al Sur de Nantes, Oeste de Bourges, Sur de Montluçon y Vichy, al Sur de Lyon y en dirección a Mantua".—(EFE).

ROMA 20.—Parte de guerra italiana: "En el Mediterráneo oriental nuestra aviación bombardeó y ametralló a

numerosas fuerzas aéreas y navales enemigas concentradas en Bizarte, Chisonaccio, Borgo Ajaccio, Campovecchio, Calvi, Bonifacio y Porto Vecchio. El enemigo sufrió grandes daños. Todos nuestros aparatos regresaron sin novedad a sus bases.

En África del Norte continúan los combates sobre la frontera de Cirenaica con la activa cooperación de nuestras fuerzas aéreas que destruyeron varios carros blindados enemigos. Fué derribado, además, un avión inglés. Dos de nuestros aparatos no regresaron a sus bases.

En el África Oriental han sido bombardeadas las bases enemigas de Aden, Zell, Port Sudan y otras en el Sudán y Kenia. Nuestros ataques provocaron varios incendios y destruyeron algunos aparatos en tierra. Falta uno de los aviones que tomaron parte en estos bombardeos.

La aviación enemiga bombardeó ayer Liguria y Cerdeña. No ha habido que lamentar víctimas y los daños materiales son insignificantes.—(EFE).

LONDRES 20.—El Ministerio del Aire comunica: "Durante la noche pasada la aviación alemana efectuó diversas incursiones sobre Inglaterra, especialmente sobre la región Nordeste y las costas occidentales y orientales. Resultaron muertas seis personas y heridas sesenta. Diez aparatos enemigos fueron destruidos.

Por su parte, las fuerzas aéreas británicas bombardearon las regiones ocupadas por el enemigo, así como las zonas del Rhur y Renania".—(EFE).

HAMBURGO, 20.—La Prensa de esta ciudad anuncia que los aviones ingleses han efectuado nuevos ataques contra objetivos no militares, en la noche última. Los aparatos enemigos volaban a gran altura para escapar del fuego de la D. C. A.—(EFE).

## El Duque de Windsor llegó anoche a Barcelona

### Probablemente regresará a Inglaterra

BARCELONA, 20.—A las doce menos cuarto de la noche han llegado a esta capital el ex-Rey Eduardo VIII de Inglaterra, y su esposa la duquesa de Windsor. Le acompañan el secretario del duque, Mr. Phillips, y el séquito, compuesto de ocho personas. En la Junta que los esperaba el cónsul inglés, en compañía del cual llegaron a la ciudad condal.

En el hotel donde se hospeda el duque de Windsor, los periodistas quisieron hablarle, pero aquí se limitó a estrecharles la mano. El secretario fué más expresivo, e interrogado por un redactor de la Agencia Gifra, manifestó que permanecerán en Barcelona durante todo el día de mañana, y el sábado se trasladarán a Madrid, donde aguardarán órdenes de su Gobierno, seguramente para regresar a Inglaterra por Lisboa.—(CIFRA).

## Dos buques ingleses hundidos

LONDRES 20.—Comunicado del Almirantazgo inglés:

"El secretario del Almirantazgo lamenta tener que anunciar que el buque mercante 'Andania' ha sido torpedeado por un submarino alemán y hundido. Solamente dos hombres de la tripulación resultaron heridos, y todos, sin pérdida alguna, han podido desembarcar en un puerto británico.

El buque 'Jüpter', que operaba en aguas septentrionales de Noruega, ha regresado y debe ser considerado como perdido".—(EFE).

## Egipto se resiste a participar en la guerra

LONDRES, 20.—Oficialmente se desmenten los rumores de que Inglaterra se esfuerza en arrastrar a Egipto a la guerra. Se declara que sólo se ha pedido a Egipto que cumpla fielmente su tratado con la Gran Bretaña y se pide a Egipto que cumpla fielmente su tratado con la Gran Bretaña y se pide a Egipto que cumpla fielmente su tratado con la Gran Bretaña.

LONDRES 20.—El Ministro de la Guerra anuncia la llegada a un puerto británico de dos nuevos contingentes de fuerzas expedicionarias australianas y neozelandesas, embarcadas durante el pasado mes. Serán concentradas en un campamento del interior, donde completarán su instrucción.—(EFE).

LONDRES, 20.—De fuente británica se anuncia que seis aviones italianos resultaron incendiados durante los bombardeos en Eritrea por los aparatos británicos. El número de aparatos destruidos, según dichas noticias, en las últimas 24 horas, se eleva a quince.—(EFE).

ANKARA 20.—Todo el cuerpo diplomático acreditado, ha acudido a la estación, excepto los embajadores de Francia y de Inglaterra, para despedir al embajador de Rumanía.—(EFE).

BERLIN, 20.—Comentando la situación creada en Francia por su derrota militar y política, el 'Deutscher Allgemeine Zeitung' dice que los franceses pueden considerarse víctimas de las ataques británicos, pero son los que las han hecho posible con su política en Versalles y después de Versalles.

MILAN 20.—'Corriere della Sera' escribe hoy que Inglaterra no sólo ha traicionado y abandonado a los franceses, sino que además ataca al Gobierno, al pueblo y al Ejército de Francia. El jefe del Gobierno de un país—añade el diario—que se ha decidido siempre a lanzar a los demás a la pelea mientras él se quedaba al margen, ha acusado de incapacidad a todos los aliados, uno detrás de otro.—(EFE).

También pone de relieve el periódico los bombardeos de la aviación británica sobre objetivos no militares, y declara que Inglaterra no tardará en sufrir esas consecuencias. Nuestra paciencia se ha agotado.—Agrega.—Después de los ataques de nuestra aviación sobre la desembocadura del Támesis, vendrán otros sobre los demás objetivos militares británicos.—(EFE).

MONTREUX, 20.—Cerca de 2.000 soldados franceses desarmados, y gran número de personas civiles han llegado a la Neufchâtel. Entre los soldados figuraba un contingente de aviación, compuesto de 40 oficiales y 600 soldados, con automóviles y camiones camuflados. También ha sido internado una columna motorizada y seis coroneles y varios comandantes, procedente de Pontetier. La mayor parte de estas fuerzas lucharon durante algunas horas antes de repliegarse a la frontera.—(EFE).

## No eran los huéspedes que esperaban!

### Un castillo preparado para los ingleses es ocupado por los alemanes

BERLIN, 20.—Como dato significativo del vertiginoso avance alemán por tierra francesa, se cita el caso de un oficial germano que llamó a la puerta de un castillo para preparar alojamiento al Estado Mayor. Una señora abrió la puerta, y al ver al oficial le dijo: "Lamento sinceramente no poder atenderle, porque he prometido al Alto Mando inglés reservar este castillo. Pero la señora se quedó muy extrañada cuando al cabo de unos minutos comprobó que no se trataba de un oficial inglés, como había creído en un principio, sino de un oficial alemán".—(EFE).

ROMA 20.—Según comunica de Berna la Agencia Stefani, los plenipotenciarios franceses han llegado a su destino y celebrado la primera entrevista con los representantes alemanes. Después regresaron a Burdeos. Se afirma que el cese de las hostilidades será declarado mañana o pasado.—(EFE).

BERLIN, 20.—Informaciones de origen militar dicen que durante la pasada noche las escuadrillas de combate aérea, han bombardeado en la región de Brighton y Southampton los astilleros y las instalaciones de puertos e industrias de armamentos aéreos. Se han declarado varios incendios en diversos puntos como consecuencia de estos bombardeos y de las explosiones producidas.

También han sido bombardeadas las instalaciones de los puertos de Lorient. Los incendios marcan el camino de La Rochelle, Burdeos y Saint Nazaire. Los aviones alemanes. Han sido alcanzados por las bombas y gravemente averiados, varios navíos mercantes con un tonelaje total de 23.000 toneladas.—(EFE).

LONDRES, 20.—Un contingente de tropas, procedente de los Dominios, ha llegado a Inglaterra. El Rey y el ministro de la Guerra les han dirigido mensajes de bienvenida.—(EFE).

## Hoy o mañana cesarán las hostilidades

### Los plenipotenciarios franceses y alemanes han celebrado ya la primera reunión

GINEBRA, 20.—Noticias llegadas a esta capital anuncian que los plenipotenciarios franceses que negociarán el armisticio, despegaron de un aeropuerto del Mediodía, en un avión pilotado de biplano. La radio francesa ha declarado que se observará reserva absoluta acerca de las negociaciones y no serán publicadas los nombres de los plenipotenciarios, ni el lugar ni la hora del encuentro con los representantes del Reich.—(EFE).

mente que el Gobierno francés ha comunicado al Gobierno alemán los nombres de los plenipotenciarios para los preliminares del armisticio. A causa de la lentitud de las comunicaciones, hechas a través de España, esta comunicación del Gobierno francés no ha llegado al Gobierno alemán hasta las cuatro de la mañana. El Alto Mando alemán tomó inmediatamente las medidas necesarias para la recepción de los delegados franceses.—(EFE).

ROMA, 20.—Según comunica de Berna la Agencia Stefani, los plenipotenciarios franceses han llegado a su destino y celebrado la primera entrevista con los representantes alemanes. Después regresaron a Burdeos. Se afirma que el cese de las hostilidades será declarado mañana o pasado.—(EFE).

BURDEOS, 20.—La comisión de plenipotenciarios designados por el Gobierno francés está formada por las siguientes personalidades: vicealmirante Leduc, generales Hutzinger, Perisot y Bergere, y el diplomático monseñor Leon Noel, ex-ministro de Francia en Praga y ex-embajador en Rumanía. El general Hutzinger mandó el Cuerpo expedicionario aliado en Noruega. El general Bergere procede de Arma de aviación.—(EFE).

## Noticiario Nacional

MADRID, 20.—En la reunión celebrada por la Junta de reconstrucción de la Ciudad Universitaria, se acordó apremiar urgentemente las obras de desescombro y techado de los edificios que han sufrido daño durante la guerra, para que no los experimenten mayores durante el otoño y el invierno. En plazo breve, según ha manifestado el ministro de Educación, se rán trasladadas a la Ciudad Universitaria las clases de las Facultades de Filosofía y Letras y Farmacia, además de la Escuela de Comercio.—(CIFRA).

MADRID 20.—La Dirección General de Seguridad ha facilitado la siguiente nota:

Se ruega encarecidamente a cualquier persona, parientes o amigos de una familia conocida por Taballies, que fué asesinada por los rojos en un pueblo de España, el año 1936, se dirijan al jefe de la brigada política y social, Fomento, 9, para un asunto de importancia que les interesa.—(CIFRA).

BILBAO 20.—Ha sido inaugurado hoy el servicio de fil-buses. En el primer coche viajaban el Director General de Ferrocarriles, que asistió al acto en representación del ministro de Obras públicas, y una representación del Servicio Nacional de Transportes. Las autoridades subieron al segundo coche, conducido por el alcalde y jefe provincial del Movimiento.

Durante el día de hoy, los vehículos han estado haciendo el recorrido al precio único de cinco pesetas viaje, con destino a las entidades benéficas. Cada uno de los viajeros recibió una tarjeta de honor, con la fecha de la inauguración de este servicio en España. Estos coches tienen una marcha muy silenciosa a una velocidad de 40 kilómetros por hora, y son capaces para 35 personas.

También el Director General de Ferrocarriles ha inaugurado hoy el puente de Brucoña, en la carretera de Bilbao a Santander. La obra es de hormigón y tiene tres tramos, con un total de 67 metros y medio. La calzada es de 9 metros y las aceras de un metro cada una. Está habilitado el puente para el paso de tranvías.—(CIFRA).

BILBAO 20.—La Diputación ha destinado medio millón de pesetas para auxiliar a algunos pueblos de Vizcaya, y que puedan comenzar las obras de reconstrucción.—(CIFRA).

TARRAGONA 20.—En aguas de San Carlos de la Espita, en el lugar conocido por Punta de la Habana, ha amarrado un hidro francés, ocupado por dos oficiales, que se han puesto a disposición de las autoridades españolas.—(CIFRA).